

Happy Birthday! 50 Jahre Taubblinden-Hilfe

Jeder von uns hat ein Mal im Jahr Geburtstag. Es gibt Menschen, die ihren Geburtstag absichtlich nicht beachten und andere, die ihren Geburtstag richtig feiern. Ich gehöre zu den Menschen, die gerne Geburtstag haben, auch wenn ich lieber im kleinen Rahmen gefeiert werde.

Die Kindergeburtstage sind auch immer spezielle Momente. Kinder wollen gefeiert werden. Sie freuen sich an den Geschenken, den Freunden, den Spielen und an den Geburtstagskuchen. Als Eltern ist man meistens froh, dass der Tag ohne grosse Pannen gelingt und dass man ihn überlebt!

Die Stiftung Taubblinden-Hilfe hat dieses Jahr einen runden Geburtstag gefeiert: Das 50. Jubiläum. Bei dieser Gelegenheit schauten wir zurück auf die vergangenen Jahre. Dabei gab es viele Momente, für die wir dankbar waren, aber auch schwierige Momente. Wir erinnerten uns an besondere Momente und Erlebnisse. Wir dachten an die vielen Menschen, mit denen wir über die Jahre verbunden waren, von denen einige nicht mehr unter uns sind.

Etwas ist in all diesen Jahren mit vielen Veränderungen gleichgeblieben: Die Liebe zu taubblinden Menschen; unser Auftrag an taubblinde Menschen; das Vertrauen auf Gottes Leitung und seine Treue zu uns in dieser Aufgabe. Gott war von Anfang an dabei und begleitet uns sicher.

Diese Tatsache ist auch für jeden Einzelnen von uns wahr. Ob taubblind oder nicht, Gott hat uns geschaffen und wird uns bis zu unserem letzten Atemzug begleiten. Er ist der treue und beständige Gott. Er ändert sich nicht.

Dieser Vers in der Bibel drückt seine treue Hilfe so schön aus:

Bis hierher hat uns der Herr geholfen. (1.Samuel 7,12)

Auf diese Wahrheit dürfen wir uns jeden Tag stützen. Was für die Vergangenheit stimmt, stimmt auch für die Zukunft. Es ist Gottes Versprechen für jeden neuen Tag: Ich bin bei dir und helfe dir!